

# PlantaDoce.

Empresa

## La filial sueca de Reig Jofre fabricará en exclusividad un medicamento contra el parkinson

Lecigon es un tratamiento farmacéutico patentado recientemente desarrollado para la enfermedad de parkinson avanzada. Bioglan pondrá en marcha una nueva línea de producción.

PlantaDoce  
2 oct 2019 - 12:25



Reig Jofre amplía su cartera de productos. Bioglan, filial sueca de la farmacéutica española, ha firmado un acuerdo con Lobsor Pharmaceuticals para la fabricación exclusiva de Lecigon, un medicamento indicado en el tratamiento de la enfermedad de parkinson avanzada.

Este acuerdo implica la expansión de las instalaciones de Bioglan, para adecuar los sistemas de calidad y atender las necesidades productivas de Lobsor Pharmaceuticals. **La inversión dedicada a la instalación de una cuarta línea de producción semisólida asciende a un millón de euros**, según ha informado Reig Jofre

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/la-filial-sueca-de-reig-jofre-fabricara-en-exclusividad-un-medicamento-contra-el-parkinson>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

en un comunicado este miércoles.

Simon Björklund, consejero delegado de Bioglan, comenta que “una línea de producción completamente nueva se dedicará a Lecigon, cuya fabricación comercial se llevará a cabo a partir del segundo trimestre de 2020”. El ejecutivo añade que “desde los años 90, **Bioglan tiene tres líneas de producción para productos semisólidos** y la adición de una cuarta está en línea con el plan de la compañía para una mayor expansión”.

## **Reig Jofre cerró el ejercicio 2018 con una facturación de 180,5 millones de euros**

Bioglan pertenece a la farmacéutica española Reig Jofre y es el centro de excelencia para el desarrollo y producción de productos semisólidos. La empresa ofrece servicios de desarrollo y fabricación de productos farmacéuticos y dispositivos médicos. Alrededor de cien personas trabajan en Bioglan en la sede de Malmö, Suecia.

Por su parte, **Lobsor Pharmaceuticals es una compañía privada con sede en Uppsala, Suecia, fundada a finales de 2013 por Ulf Rosén y Roger Bolsöy**. Es la filial propiedad de Lobsor Holding AB. El equipo de Lobsor cuenta con una experiencia previa relevante en el tratamiento de la enfermedad de parkinson en etapas avanzadas, especialmente en la infusión continua de levodopa en el intestino delgado a través de una bomba.

Reig Jofre cerró el ejercicio 2018 con una facturación de 180,5 millones de euros, un 7% más en comparación con 2017. Del mismo modo, el beneficio neto de la empresa se incrementó un 5% interanual, alcanzando 9,3 millones.